
Protokoll der 6. Sitzung des 9. Exekutivorgans am 18.01.2023 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch 

Sitzungsleitung  

 

Sitzungsleitung: Franziska Weiß 

Protokollant*in: Belana Ey 

Awareness-Beauftragte*r:  Xuan Tran 

 

Vorsitzende*r Tim Alfred Strahl anwesend 

Vorsitzende*r Franziska Weiß anwesend 

Finanzreferent*in unbesetzt  

Öffentlichkeitsreferent*in Belana Ey anwesend 

Außenreferent*in Cara Zedler  anwesend 

Antidiskriminierungsreferent*in Xuan Tran anwesend 

Fachschaftsreferent*in Jonas Kurz entschuldigt 

 

Gäst*innen: 

- keine 

➔ Beschlussfähigkeit ist gegeben: 5 Abgeordnete 

 

Sitzungsbeginn: 18.04 Uhr 

Sitzungsende: 18.52 Uhr 

  

2. Bekanntgabe der TOP‘s/ ggf. Ergänzung durch anwesende 

Referate 

TOP Beginn: 18.05 Uhr 

TOP 1   Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
TOP 2   Bekanntgabe und Verabschiedung der Tagesordnung 
TOP 3   Abstimmung über das Protokoll der letzten Sitzung 
TOP 4   Freigaben 

Aufwandsentschädigung Musiker*innen Wohnzimmerkonzert 
TOP 5   Aufhebefristen E-Mails und Dokumente (generelle Verwahrung und 

Homepage) 
TOP 6   Engagementmarkt 
TOP 7  Update Rektoratsgespräch 
TOP 8  Update Periodenprodukte  
TOP 9 Sonstiges  
 

Abstimmung über die Tagesordnung: 

Enthaltungen: 0  Dafür:  5 Dagegen: 0 



➔ Die Tagesordnung ist einstimmig angenommen. 

 

TOP Ende: 18.07 Uhr 

 

TOP 3 Abstimmung des Protokolls der letzten Sitzung am 05.12.2022 

TOP Beginn: 18.07 Uhr  

Abstimmung über das Protokoll 

Enthaltungen:  1 Dafür:  4 Dagegen: 0 

➔ Das Protokoll ist angenommen. 

 

TOP Ende: 18.07Uhr  

 

TOP 4 Freigaben 
Aufwandsentschädigung Musiker*innen Wohnzimmerkonzert 

 

TOP Beginn: 18.07 Uhr  

- 2min. Lesezeit 

 

Fragen:  

- Keine Fragen 

Diskussion: 

- Kein Diskussionsbedarf 

 

Abstimmung über die Freigabe 

Enthaltungen:  0 Dafür:  5 Dagegen: 0 

➔ Freigabe einstimmig angenommen 

 

TOP Ende: 18.09 Uhr  

 

 

 



TOP 5 Aufhebefristen E-Mails und Dokumente (generelle 

Verwahrung und Homepage) 

TOP Beginn: 18.10 Uhr  

- Öffentlichkeitsreferat hat sich die Frage gestellt, wie lange Mails aufbewahrt 

werden sollen und (aufgrund von begrenztem Speicherplatz) wo.  

- Außerdem kam die Frage auf, wie lange Protokolle auf der Homepage 

aufbewahrt werden sollen. 

Fragen: 

- Keine Fragen 

Diskussion: 

- Gibt Vorschriften wie lange Sachen archiviert werden sollen (Zahlen folgen) 

- Protokolle sind auch ausgedruckt im Büro  

- Sollen auch auf Nextcloud gespeichert werden 

- Frage, die sich stellt: Wo soll das alles gespeichert werden -> Nextcloud bietet 

den Speicherplatz dafür (Bspw. In Jahren und Monaten zur besseren Übersicht) 

- Sinnvoll das einmal zu speichern, damit es auf die neue Plattform mit umziehen 

können 

- Wunsch, dass alle Protokolle auf die alte und neue Homepage kommen 

TOP Ende: 18.17 Uhr  

 

TOP 6 Engagementmarkt 

TOP Beginn: 18.17 Uhr 

-Fachschaftsreferat hat es auf der Fachschaftensitzung angesprochen. Dort wurde 

überlegt, ob es an den PH-Days stattfinden soll. 

- Anfang des Semesters wäre praktischer, da man dann noch in eine Fachschaft 

eintreten könnte 

 

Fragen: 

- Frage: Könnte man das beim Markt der Möglichkeiten anbieten? 



➔ Eher weniger für Erstsemester gedacht, da die erst am Anfang ihres Studiums 

sind.  

➔ Fachschaften sind da schon vertreten sowie hochschulexterne Gruppen und 

es soll ja gezeigt werden, was an der Hochschule alles möglich ist 

Diskussion: 

- Es soll bewusst etwas anderes als Markt der Möglichkeiten soll, da dieser 

gezielt zeigt, was in Heidelberg möglich ist. Und es soll, auch für höhere 

Semester, gezeigt werden, was es für Möglichkeiten gibt sich einzubringen 

- Wird als gute Idee angesehen, da viele nicht wissen, was es an der PH alles 

gibt. Und der Markt der Möglichkeiten zeigt auch Dinge außerhalb der Ph. Gab 

auch schonmal beim Engagement-Café am Festival contre le racisme, was 

auch nachgefragt ist 

- Am Anfang des Semesters wird als besserer Termin erachtet 

 

TOP Ende: 18.24 Uhr 

 

TOP 7 Update Rektoratsgespräch 

TOP Beginn: 18.24 Uhr  

1. Beratungsangebote: Mental Health wird nächste Sitzung 

vertieft 

2. Zusatzqualifikation Erlebnispädagogik: 

-  Das Fach Sport muss sich mit dem Rektorat in Verbindung setzen 

3. Zusatzqualifikationen für nicht lehramtsbezogene Fächer 

- Öffnung der vorhandenen Zusatzqualifikationen für die Teilnahme für nicht 

lehramtsbezogene Fächer wurde als sehr gute Idee aufgenommen und wird 

geprüft wie man das Umsetzen kann 

4. Thema Krankmeldung und Weitergabe persönlicher Daten: 

- Umformulierung, da man nicht alles freigeben muss; wird daran gearbeitet 

5. Erstifeier in der Mensa Blaupause erlaubt, wenn die Mensa zu 

dem Zeitpunkt frei ist 



6. Daten vom Festival contre le racisme und Pride Week wurde 

weitergegeben, werden dann auch über Mittwochsmitteilung 

versendet 

7. Auf den Wettbewerb „Eine Uni-ein Buch“ wurde aufmerksam 

gemacht. War bereits bekannt. 

8. Updates von den Updates gibt es erst bei den nächsten 

Updates -> das Rektorat konnte zu den Punkten vom letzten 

Treffen keine Neuigkeiten mitteilen 

Fragen: 

- Keine Fragen 

Diskussion: 

- Kein Diskussionsbedarf 

TOP Ende: 18.35 Uhr 

 

TOP 8 Update Periodenprodukte 

TOP Beginn:18.35 Uhr  

- Gestern Gleichstellungstreffen, wo die Mehrheit positiv dafür war 

- Heute Gespräch mit dem Rektorat bezüglich Periodenprodukte 

- Idee wurde gut aufgenommen 

- Erfreuliches Gespräch: Für den Anfang, wurde erkannt, dass es ein Problem ist  

- Rektorat würde die ersten Spender anschaffen, kann sich aber nicht vorstellen 

die weiteren Produkte (Laufendes) zu finanzieren  

-> betrifft erstmal die Pilotphase 

-> Vorschlag seitens des Rektorats kam auf, durch „Sponsoring“ zu finanzieren  

-> geht nicht, da es steuerrechtlich schwierig ist 

-> wird geschaut, ob ggf. Kooperationen geschlossen werden; Anschreiben wird 

formuliert und dem Rektorat vorgelegt zum Unterschreiben 

 

Fragen: 

- Sind genug Menschen zur Unterstützung da? 



➔ Gibt einen AK. Der muss geupdatet werden und wird aktiv, sobald es 

Aufgaben gibt. 

Diskussion: 

- Perspektivisch aufmerksam machen (sobald es anläuft), auf nachhaltige 

Produkte 

➔ Plakate für nachhaltige Produkte dafür sind vorhanden 

- Kooperation mit einer Marke hat es mal gegeben (nicht durch das Stupa, 

sondern durch eine private Aktion), welche Menstruationstassen kostenfrei zur 

Verfügung stellen  

-  Verlosung perspektivisch – Werbeaktion auf Instagram 

TOP Ende: 18.49 Uhr 

TOP 9 Sonstiges 

TOP Beginn: 18.50 Uhr  

-  Plakat für den AK Neubau ist designet, aber noch keinen Finanzfreigabe 

beantragt  

➔ Öffentlichkeitsreferat übernimmt die Finanzfreigabe, wegen Werbemitteln 

Fragen: 

- Keine Fragen 

Diskussion: 

- Kein Diskussionsbedarf 

TOP Ende: 18.52 Uhr 

 

 

Sitzungsende:  18:52 Uhr 

 

 

 

 

______________________________   ______________________________  

gez. Belana Ey  (Protokollant*in)             gez.   Franziska Weiß (Sitzungsleitung) 


